

# Born Explorers

～幸せな子ども時代～

みこしプロジェクトがはじまりました！



3年生最後のプロジェクトとして、「みこしプロジェクト」が始まりました。

瀬戸市では、毎年4月の中旬に「道泉みこし祭り」が開催されています。道泉地域交流センター（ぐるっぺ道泉）からパーティ瀬戸を通過して深川神社方面へ、御神輿を担いで歩くお祭りです。コロナ禍で中止になっていたこのお祭りですが、3年ぶりに再開し、昨年は瀬戸SOLAN小学校の4年生が参加しました。

今年は、「みこしプロジェクト」として、実際に御神輿を作り、作った御神輿を担いで、お祭りに参加します。お祭り当日は土曜日で、全員が参加することは難しいため、3月に、3年生の保護者の方を対象としたお披露目会を実施する予定です。



3月22日には、実際に御神輿のイメージを持つため、道泉地域交流センター（ぐるっぺ道泉）へ行きました。子どもたちは、祭りの概要や、歩くルートについて説明を受けたあと、昨年の祭りで使われた御神輿を見学しました。実際に担いだ子どもからは、「思ったより軽かった」「軽かったけど、2時間以上持つなら、交代で持った方がいいかも」といった感想が聞かれました。

教室に戻ったあと、子どもたちは、どのような御神輿を作るのかを話し合いました。「SOLANらしさを出してほしい」という祭り主催者の方の思いをどう表現するのかを考える過程で、「SOLANらしさを出すなら青っぽいほうがいいよ」「でもみこしと言えば赤でしょ」と、さまざまな意見が出ました。

今後は、プロジェクトの時間を使って、御神輿作りの計画、作成を行っていきます。

